



あきのかみ しょう がつしん

明神小通信

令和5年9月28日 NO. 13

【金管バンド部演奏】



本番にむけて練習の様子

今年度、コロナ禍で活動を休止していた金管バンド部が、活動を再開しました。4年生2名、5年生8名、6年生2名、計12名が、基本の音出しからコツコツと、放課後、夏休み、練習に取り組んできました。

挑戦しているのは、「ドレミの歌」。運動会で披露します！

【運動会練習】

運動会スローガン 仲間とつなぐ心のバトン 赤組 白組 熱さを見せろ！

写真は、9月22日の全体練習の様子です。

この日は、4年生から6年生の児童が、運動会の決勝・用具・召集・放送・救護それぞれの係の仕事も実際にしてみました。自分の持ち場でそれぞれの仕事を一生懸命することができました。雨の予報もありましたが、子どもたちの熱気に雨雲も遠慮したようで、無事練習をすることができました。

3・4年生の「明神ソーラン」では、伝統が脈々と受け継がれている姿を見ました。「明神ソーラン」は、旧北灘東小学校から受け継いだ踊りだと聞いています。3・4年生が踊る前には、5・6年生から「踊っていいですか」という声が聞かれ、トラックの周りで5・6年生もいっしょに踊り、大いに盛り上がりました。観覧の園児・児童も笑顔で拍手し、みんなが一体となった感動を味わいました。



1・2年「今年もやるよ☆チェッコリ玉入れ」



3・4年「明神ソーラン」



5・6年「青春は密なんです」
(全員リレー)

いよいよ運動会の日が近づいてきました。今週、インフルエンザが流行し、保護者の皆様にはご心配をおかけしています。感染防止へのご協力、誠にありがとうございます。

運動会は、学校行事、地域行事等総合的に考え、PTA役員さんとも協議して、予定通り9月30日(土)、予備日10月1日(日)で開催させていただきます。詳細につきましては、9月5日配布のお手紙並びに、運動会プログラムをご覧ください。

ご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願ひ申し上げます。